



ENTREGAN JUGUETES. Grupos de niños recibieron dulces y juguetes, por parte de miembros de CONAIPI y entidades altruistas, con motivo del fin de año. Los niños también fueron atendidos por señoritas, fa-

miliare de funcionarios de gobierno, en el reparto de galletas y juguetes, en el Centro de Orientación para Menores "Rosa Virginia Pelletier", de Ilopango.

Más facilidad de estudios en 1982

La población estudiantil se podrá incorporar desde ahora a sus respectivas comunidades, a través de la implementación de la nuclearización y la regionalización educativa, informó fuente oficial del Ministerio de Educación.

Se dio a conocer que con la implantación de los sistemas educativos ya mencionados, las autoridades de esa secretaría de Estado pretenden acercar la Educación Superior a las poblaciones estudiantiles que anteriormente, para realizarse profesionalmente, viajaban largas distancias, a los lugares en donde

funcionan los antiguos Institutos Nacionales y Tecnológicos. Esto naturalmente, afirman, acarrea mayores gastos familiares.

A guisa de ejemplo, tenemos la población de Moncagua en el departamento de San Miguel y Estanzuelas, en Usulután, que ya tiene sus institutos tecnológicos, con bachilleres agrícolas, a fin de satisfacer y adecuar a las necesidades de las comunidades, la capacitación en mayores recursos humanos.

Por otra parte, y esto no es por ahorrar, aclaró la fuente informativa,

Pasa a la página 23



—Foto de LA PRENSA, por Ullao.

DAMNIFICADAS. Chinameca. 300 familias han quedado en la ruina, ya que sus puestos de mercaderías, verduras y otros enseres, fueron consumidos por el incendio, que destruyó en su totalidad todas las instalaciones del mismo. Piden el apoyo, para poder nuevamente incorporarse a sus pequeñas ventas.

Vistoso nacimiento es admirado en Sonsonate

Un "Nacimiento Costumbrista", de profundo contenido folklórico y del consiguiente significado espiritual y cristiano, ha sido inaugurado en el Colegio Dorotea de Trigueros, de la ciudad de Sonsonate.

Las figuras son todas una obra de arte, realizadas ingeniosamente por doña Angela viuda de Mejía, que contiene las estampas regionales de gran contenido costumbrista, regional y local de Sonsonate, y de nuestro país.

Los materiales usados son los siguientes: tusa, alambre, trapos y papel, y las estampas se ven ver-

daderamente impresionantes, tanto por la imaginación puesta por la autora, como por la compaginación de los sugestivos con el realismo; lo espiritual y lo histórico; lo gracioso y picaresco de las cosas representadas.

Es la primera vez que en Sonsonate, y quizá en El Salvador, según se comenta en esa ciudad, se haya presentado tan sugestivo "Nacimiento Costumbrista".

La directora del colegio es doña Cecilia Olivares Castillo de Maldonado, y ha prestado toda su colaboración para que se

Pasa a la página 8

SGAV presentará el 23 comedia La Oficina Pública

La Comedia Musical "La Oficina Pública", pondrá en escena el Sindicato Gremial de Artistas de Variedades, SGAV, el próximo 23 del presente en el Teatro Presidente, a partir de las 6 de la tarde, informó el Circuito de Teatros Nacionales.

El gerente de esa institución, Sr. José Ayala Pacheco, informó en conferencia de Prensa que se está apoyando al artista nacional, al promover estas presentaciones, ya que es la primera vez que el Circuito de Teatros pone

Pasa a la página 26

Clausuran jornada en las Ruinas del Tazumal

Mañana domingo 20 de diciembre a las 3 p.m., la Casa de la Cultura de Chalchuapa, clausurará en las ruinas del Tazumal la Jornada Cultural iniciada el 1 de noviembre.

Esta Jornada se ha venido desarrollando todos los domingos de tres a cinco de la tarde con presentaciones artísticas en las ruinas del Tazumal.

Según informó el personal de la Casa de la Cultura tuvieron destacada participación elementos artísticos chalchuapanecos como: la Danza y Rondalla Magisterial, grupo Pequeña Compañía, Marimba India; profesores Arturo Albeño y Manuel Flores en declamación y

Pasa a la página 30

Bajo supervisión las 14 U. privadas

La calidad de la enseñanza impartida en las 14 universidades privadas que funcionan en el país, está garantizada y supervisada por el Ministerio de Educación, afirmó ayer el director general de Educación Universitaria, Ing. Luis René Villatoro.

Dicho funcionario fue abordado sobre el particular y a preguntas de LA PRENSA GRAFICA explicó que el sistema universitario nacional está científica y técnicamente reglamentado de tal forma, que el "pénsum" académico que se imparte en todas y cada una de las carreras que sirven esos centros

de Educación Superior, es igual y en algunos casos superior a la que ofrece la Universidad de El Salvador.

Explicó que la Ley de Universidades Privadas, establece que dichos centros de estudios académicos son Corporaciones de Utilidad Pública. Esto significa —agregó— que los fundadores no perciben utilidades económicas, pero que cualquier ganancia que resulte del funcionamiento de las mismas, obligatoriamente tiene que ser reinvertida en el constante mejoramiento de sus recur-

Pasa a la página 30

Hombre arrollado por auto muere en Soyapango

Victima de accidente de tránsito en Soyapango, falleció Guillermo Maldonado Vásquez, de 30 años, informaron las autoridades de esa población.

Conforme a los datos oficiales, el jornalero Maldonado Vásquez transitaba sobre el andén de la 6a. Avenida Norte, cerca del Instituto Tecnológico, como a las siete de la noche del jueves, cuando un vehículo cuyo conductor y

Pasa a la página 26



DIVISAS. Meditar con sentido patriótico las soluciones emitidas por la Junta Monetaria referentes a las divisas, ha pedido al pueblo salvadoreño, el doctor Jorge Eduardo Tenorio, ministro de Hacienda.

IRA mantendrá estable precio de sus productos

El Instituto Regulador de Abastecimientos, IRA, mantendrá estables los precios de sus productos, y no permitirá especulaciones a través de intermediarios, cuyo afán es de lucro, informó el Ministerio de Agricultura y Ganadería, MAG.

Por medio de los diferentes medios de comunicación, se ha dado a conocer recientemente, que el peso oficial de los granos básicos es reducido, con la consecuente desventaja para el consumidor, por lo que el IRA estará vigilante de que estas situaciones no se sigan produciendo, ni aun en las mismas agencias legalmente es-

tablecidad, afirman.

La Unidad de Supervisión de dicha institución, y con el propósito de evitar situaciones reñidas con las leyes y reglamentos vigentes, ha procedido a reforzar la supervisión para garantizar el cumplimiento de las normas establecidas, y pone al servicio del pueblo el número telefónico 26-1011, extensión 207 del IRA, para que se denuncie cualquier situación que contravenga lo anteriormente mencionado.

Si en alguna agencia legalmente establecida se comprobare alteraciones en el peso de los productos o en su precio, será objeto

Pasa a la página 23

Congreso adopta plan para "discapacitados"

Constitución y plan de acción para el período 1982/85, se adoptaron en el 1er. Congreso Mundial de la Organización de Personas Discapacitadas, celebrado en Singapur, informó la delegada salvadoreña Eileen Girón.

Indicó la representante cuscatleca que al mencionado evento, asistieron trescientos cincuenta delegados de países de los cinco continentes, y que fuera patrocinado por las Naciones Unidas y los gobiernos de Singapur y Canadá. Se discutieron, agregó la Srita. Girón, problemas comunes que afrontan personas impedidas en todo el mundo y se acordó también estable-

cer una estructura de asambleas regionales. Al respecto, se dio a conocer el siguiente comunicado de prensa: "Una Voz Propia" —lema de la Organización Mundial de Personas Discapacitadas, OMPD.

Al culminar el Año Internacional de las Personas Impedidas, AIPI, se realizó en Singapur el 1er. Congreso Mundial de la Organización Mundial de Personas Discapacitadas, OMPD, patrocinado por las Naciones Unidas y los gobiernos de Singapur y Canadá. Se celebró del 29 de noviembre al 4 de diciembre recién pasado, con la asistencia de unos

Pasa a la página 8



VILLANCICOS. El Coro del Ministerio de Educación, integrado por empleados de esa Secretaría de Estado y miembros de la Iglesia Mormona de Santa Ana, ofrecieron un

concierto de villancicos a todo el personal del ministerio. La dirección del coro está a cargo del maestro Francisco Reyes Castillo.